
Pièces 8 Pièces

Superficie 170 m²

Référence M2537

Prix 3 450 000 €

Port-Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Dans  un  quartier  résidentiel  de  Port  Grimaud,  double  maisons  rénovés  avec  jolie

vue. Amarrage 15 x 8.56 M devant le quai-jardin. En rdc, hall d'entrée, wc d'invité

et  locale  technique.  Une  cuisine  équipée,  ouverte  sur  une  vaste  séjour  avec

cheminée avec son salle à manger / séjour, donnant sur terrasse en deux parties(

cuisine  extérieur  intégré)  Au  premier  étage:  une  buanderie,  une  chambre  double

avec dressing, wc et salle de bains. Au deuxième étage : 2 chambres double dont

1 avec terrasses, 2 salles de douches avec wc. Climatisation, chauffage par le sol

(rdc +1ère) Alarme, 2 parkings. ...

In  a  residential  area,  renovated semi-detached houses  with  lovely  views.  Mooring

15 x 8.56 m in front of the garden quay. On the ground floor: entrance hall, guest

WC, and utility  room. A fully  equipped kitchen opens onto a spacious living room

with  a  fireplace  and  a  dining/living  area,  leading  to  a  two-part  terrace  (with

integrated outdoor  kitchen).  On the  first  floor:  a  laundry  room,  a  double  bedroom

with  dressing  room,  WC,  and  bathroom.  On  the  second  floor:  two  double

bedrooms, one with a terrace, and two shower rooms with WCs. Air conditioning,

underfloor heating (ground and first ...

LOGI SERVICE IMMOBILIER

16 Place du Marché - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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